
 
  
 
 
 
 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成３０年１２月１１日 

 
 

 

清原東小 亀田利行先生 

＊亀田利行先生の感想＊ 

小学校に比べて学習内容の多い中学校ですが，どの生徒も集中して授業に取り組んでおり

成長を感じました。休み時間には，中学校の部活動や生活の近況報告をしてくれる生徒も

おり，懐かしさを感じました。 

 清原中学校の生徒の皆さん，これからも学習や部活動などに一生懸命に取り組み，自分

の夢を叶えてください。 

＊生徒から＊ 
・小学校を卒業してから，ずいぶんたったのに，小学校の先生が自分たちのことを心配したり，ほめてく

れたりしていることがとてもうれしかった。先生たちが，卒業したあとも私たちのことを思ってくれて
いることに驚いたし，うれしかった。何か困ったとき，相談に行きたいなと思った。 

・がんばっている様子を見ていただくことができて，うれしかった。 

１２月１１日(火)，清原東小学校の亀田利行先生に清原中にご来校いただきまし

た。数学の授業では，表情豊かに，生徒と共に授業を楽しんでおられました。 

生徒の進度をを確認し，的確なアドバイスもいただきました。 


